

Certamen Miss Calle Larga estrenará show de talentos este sábado en el Gimnasio Municipal

El certamen Miss Calle Larga tendrá este sábado 24 de agosto, desde las 17:30 horas en el Gimnasio Municipal, una actividad inédita: la presentación del show de talentos, instancia donde las siete candidatas participantes mostrarán habilidades artísticas que van desde el canto y la danza, hasta la pintura.

«Este es el primer show de talentos que realizamos, el año pasado no se hizo. Habrá canto, baile y diversas expresiones artísticas, incluso una candidata que presentará una performance de pintura», explicó

Priscila Herrera, virreina 2024 y parte de la organización.

El jurado estará compuesto por figuras reconocidas del mundo de los concursos de belleza, entre ellas **Karina Mesa**, directora de Miss Teen Chile; la actual Miss Los Andes y la modelo **Susi**, con experiencia en Dama Chilena y otros certámenes. Según Herrera, las candidatas serán evaluadas en aspectos como desplante, proyección y transmisión de emoción.

La segunda edición de Miss Calle Larga comenzó en mayo con la tradicional postura de

• **La actividad se enmarca en la segunda versión del concurso, que desde mayo viene desarrollando distintas instancias de formación, acción social y preparación para las siete participantes.-**

bandas, además de actividades sociales como limpieza comunitaria en el Cerro Patagual y talleres de pasarela con instructores de distintas ciudades. En esta oportunidad, participan representantes de sectores como Tabolango, Capilla Uno, Capilla Tres, San Vicente, Los Jardines y Valle Alegre. El concurso se divide en dos categorías: Señorita Calle Larga (15 a 17 años) y Miss Calle Larga (desde los 18 años, sin límite de edad).

Pero el certamen no solo busca resaltar la belleza externa, sino también entregar herramientas de desarrollo personal y autoconfianza. Así lo refleja la historia de la propia Priscilla Herrera, quien el año pasado obtuvo el título de virreina en la primera edición del concurso. «Yo realmente al principio no estaba decidida a participar, pensaba 'yo no soy tan bonita'. Pero, después tuve un cambio de chip y dije 'yo también puedo, ¿por qué no?'», recordó.

Su participación nació desde la agrupación Sembrando Sueños, compuesta por familias que tienen hijos con alguna condición o discapacidad. En su caso, dos de sus tres hijos están dentro del espectro autista, y representar a las madres cuidadoras fue su principal motivación. «Como madre cuidadora uno se va postergando y muchos sueños quedan en el olvido. Este certamen me hizo replantear que yo también podía cumplir ese sueño de ser parte de algo distinto, de sentirme como una reina y ganar confianza en mí misma», expre-



MISS CALLE LARGA
SHOW DE TALENTO
24 17:30 HRS
AGOS Gimnasio Municipal de Calle Larga
Acompaña a tu candidata favorita en su show de talentos. Te esperamos
BELLEZA Y GLAMOUR
@misscallelarga

Este sábado se desarrollará el show de talentos del certamen Miss Calle Larga en el Gimnasio Municipal de la comuna.

só. se y representarse

Hoy, desde su rol de organizadora, Priscila Herrera acompaña a las candidatas y comparte su experiencia para animarlas a no rendirse. «Aquí no hay requisitos de estatura o peso, no existen estereotipos. Tenemos estudiantes, dueñas de casa, incluso una participante que trabaja en minería. Lo importante es atreverse y representarse tal como una es», subrayó. Finalmente, envió un mensaje a los siete jóvenes que este sábado darán vida al show de talentos. «Ya son unas ganadoras con el hecho de haberse atrevido a participar. Aquí lo importante es que vivan una experiencia muy linda que les va a servir para toda la vida», concluyó.



Las siete candidatas de la comuna, junto a la Miss Calle Larga y virreina del año 2024.